



Noah Koltzenburg

Ich bin Noah Koltzenburg, 14 Jahre alt und besuche derzeit die 8. Klasse der Gesamtschule im Gartenreich.

Meine Hobbies sind die Ölmalerei sowie die Musik im Posaunenchor.

Ich engagiere mich gern für die Gemeinschaft, wie ich es auch schon an meiner Schule als Schülersprecher tue.

Meine Ziele:

Die Verbesserung der Freizeit- und Bildungsangebote für Jugendliche in der Stadt.

Schaffung von sicheren und attraktiven öffentlichen Räumen für Jugendliche.
(Jugendclub)

Unterstützung von Maßnahmen zur Förderung von Gesundheit und Wohlbefinden von Jugendlichen.

Mehr sein als Schein!